

たくさん交流でぽかぽかあったかい2月でした



参観日ありがとうございました

オオカミとこぶたになってごっこ遊びをする様子を見てもらい、親子でふれあい遊びをたくさんして楽しみました。大きいクラスのみんなも参加して、異年齢で遊んでいる姿も見てもらうことができました。うれしい歓声がいっぱいの参観日でした。

季節の行事とニコニコ笑顔を届けに行ってます



豆まきをして春を呼び、お店屋さんで作った品物を買ってもらいました。ひな祭りの歌は一緒に口ずさんで歌ってもらいみんなも笑顔になりました。足を運ぶたびに声をかけて関わる姿が自然になり、次に行くことを楽しみにしているみんなです。



1日入園もみんなで考えて!



坂井保育園にも友達が増えてうれしいね。ひまわり保育園で会を進めたたんぽぽさんが中心になって1日入園を行いました。「好きな物をプレゼントしよう」「遊べるおもちゃを教えてあげよう」など自分たちでしてあげたいことを考えて進めてくれました。

大好きなアンパンマンの人形を作ろう



「ぼっとんあそびだよ。あ
なにいれてあそぶよ」



体操もお気に入りで
上手でした

雪遊びもっとやりたいねー



雪が降って庭が白くなると大急ぎで外へ行き遊んでいます。つくしさんも雪遊びがだいすき。庭いっぱいに足跡をつけて自分と同じくらい大きな雪だるまも作っちゃいました。寒さに勝る好奇心がすくすく育っていますね。



進級へ期待の気持ちがいっぱいです



交流することが多い坂井のお友達、「おかえり」「ただいま」のやりとりに「今日は何したの？」と声を掛け合うことが合言葉のようになってきました。一緒に過ごしている仲間に関心を持って過ごしていること、言葉にもあふれていますね、素敵です。聞かれることで活動への振り返りもしながら、それぞれに進級することへ大いに期待を持って過ごしています。